



ゴードン R. マッキナリー
2023-2024年度 R I 会長



ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2840
TAKASAKI SYMPHONY ROTARY CLUB
Symphony Weekly



No. 18

会長 / President 小野垣 義 男
幹事 / Secretary 西 野 宏
クラブ会報委員長 / Committee Man of Weekly Report 福 島 早 人
第 4 週 2024年3月29日 (金)
例 会 毎週金曜日
 点 鐘 12時30分
例 会 場 マリエール高崎
事務所 / Office

高崎市本町144-1 光明第7ビル202号室
 T E L 027-328-3371
 F A X 027-328-3372
<http://www.takasakisymphony-rc.org>
 E-mail:sym@po.wind.ne.jp

事務局員 / Office worker 浅 見 洋 子

本日のプログラム

ゲスト卓話 高崎市長 富岡 賢治氏

ロータリーソング それでこそロータリー

第1216回例会報告

第3週 3月22日 (金)

会場：マリエール高崎「ノースヴィラ」
プログラム 会員卓話 飯島芳臣君



ゲスト卓話 米山奨学生 張 燕妮さん



御来訪者 / Visitor 1名
米山奨学生 張 燕妮さん



出席報告	
会 員 数	46 名
出席計算人数	46 名
本日出席者	34 名
本日出席率	73.91%
先々週出席率	休 会

幹事報告 / Secretary Report

- ・令和6年能登半島地震支援金の御礼・地震被害状況報告
(国際ロータリー第2610地区ガバナー 原 勉様)
- ・Wahiawa-WaiialuaRC週報
- ・創立30周年記念式典御礼 (富岡中央RC)
- ・ハイライトよねやまvol.288
- ・各クラブ例会変更

米山奨学会奨学金 (3月分) 授与

- ・米山奨学生
張 燕妮 さん



委員会報告 / Committee Report

ニコニコBOX / Donator Niconico Box

- 宮口 昌利君 (張さん、おめでとう 張ガンバレ!)
- 柴崎 晟君 (")
- 土屋 貴洋君 (")
- 大久保伊津美君 (")
- ビューエル芳子君 (")
- 橋爪 健君 (")
- 白石 隆夫君 (")



高柳 一成君 (張さん、おめでとう 張ガンバレ!)
 西野 宏君 (//)
 木村めぐみ君 (//)
 安藤 淳君 (飯島パスト会長、張さん卓話よろしく
 お願いします)

吉井 弘子君 (張さん頑張ってください!)

ロータリー財団BOX / Donator Rotary Foundation

三浦 敦朗君 吉井 弘子君 手島 均君
 橋爪 健君 小野垣義男君 反町 光輝君
 白石 隆夫君

米山奨学会BOX / Donator Yoneyama Scholarship

宮口 昌利君 柴崎 晟君 横山 正男君
 白石 隆夫君

会員増強委員会

4月5日の例会プログラムは理事会にて承認をいただき、クラブ協議会「会員増強について」に変更となります。それまでにぜひご紹介いただける方などお考えください。

メンタルヘルス委員会

特別委員会として「メンタルヘルス委員会」が設立されました。

親睦委員会

親睦家族例会を4月21日に変更させていただき再度出欠のご案内を配布しております。多数ご出席いただきますようお願い申し上げます。

次回例会予定

4月5日(金) 通常例会
 プログラム

会長の日・クラブ協議会「会員増強について」

だきたいと思います。

2023年10月に米山記念奨学委員長高沢様のご連絡により、米山記念奨学セミナー、富岡ロータリークラブと伊勢崎東ロータリークラブで3か所で卓話する機会をいただきました。卓話のテーマは「米山記念奨学生になって」です。自己紹介及び自分の専攻研究活動を報告した後、私は米山奨学生になってから世話クラブで感じたことや勉強になったことを実例を通して話をしました。また、日本文化の一つ「人に迷惑をかけない」ことについてお話しさせていただきました。今まで「人に迷惑をかけない」とは、日本では自分のことは自分で解決しないといけないということだと思えました。そのために、外国人からすると日本人は冷たいと勘違いしてしまうことが多いです。しかし日本人の考えている「人に迷惑をかけない」とは、人と関わっている中で、相手を困らせることはしないようにすることです。このような日本で生活しないと、分からない日本文化も世話クラブのロータリアンの皆様から学ぶことができました。

卓話の後、多くのロータリアンから、日本人の「人に迷惑をかけない」という考え方が、外国人には異なって伝わっていたという事に気が付いたなどとコメントをいただきました。今回は自分の世話クラブだけではなく、他のロータリークラブでも卓話をし、人生の先輩のロータリアンの方々と交流ができて非常に光栄に思います。今後は今まで皆さまから頂いた恩を社会に還元できるように頑張っていきます。どうぞよろしくお願い致します。

「奨学生になってから」
 高崎経済大学 4年 張 燕妮



高崎経済大学4年のチョウ エンニです。米山記念奨学生として高崎シンフォニーロータリークラブにお世話になってもうすぐ2年になります。今回が米山奨学生として最後のレポートです。今までのレポートは「奨学生になってから」というテーマでしたが、今回は昨年の卓話についてお話しさせていた

